

とねまち  
プレイバック

昭和47年  
9月発行  
広報とね



写真は久しぶりに行なわれた布川神社の祭礼。7月28日 写す。

お祭り礼賛  
利根町長

久しぶりに布川神社の祭礼が行なわれた。子どもたちは連夜「みこし」をかつぐ楽しみに興じ、若衆はみこしの争奪に血を湧かし、そして朝まだきより聞こえる快い「いばやし」の音に多くの人は、忘れかけた郷愁をふと感じたことであろう。

古い伝統を誇り、古式豊かな布川神社の祭礼が毎年行なわれることを心から期待する祭礼の持つ大きな意義は、祭礼は郷土愛につながるものである。

②祭礼は部落青年の団結と親睦を深め、志気の昂揚が図られる。

③祭礼は観光事業の一環として取り上げられる史的資源である。

急速な開発に伴う都市化の中に、レジャーは大型化し、若人は新しきのみを求め、古きよき伝統を顧みない世相ではあるが、祭礼の持つ意義を認識し、町の伸展と共に祭礼もまた多彩に行なうべきではなからうか。

とねまちプレイバック

昭和47年9月に発行された「広報とね」に、久しぶりに布川神社の祭礼が行われたという記事が掲載されていました。

写真は、昭和47年7月28日に撮影された「布川神社臨時大祭」の様子です。

記事の中に、「子どもたちは連夜「みこし」をかつぐ楽しみに興じ、若衆はみこしの争奪に血を湧かし、そして朝まだきより聞こえる快い「いばやし」の音に多くの人は、忘れかけた郷愁をふと感じたことであろう」と記載があります。

当時からこの大祭は、町民に親しまれているお祭りであったことが伺えます。みこしを担ぐ若衆の掛け声とお囃子が鳴り響く光景は圧巻です。今年の7月26日(金)〜28日(日)に開催されるこのお祭りに、ぜひご参加ください。

昭和39年に発行された広報とね  
をお持ちの方はいませんか？

昭和39年に発行された広報とね第1号から第10号を探しています。

をお持ちの方は、まち未来創造課シティブロモーション係までご連絡ください。

人口と世帯 (令和6年6月1日現在)

総人口 15,392人 (+41)

男性 7,619人 (+27)

女性 7,773人 (+14)

世帯数 7,444世帯 (+55)

( )内は前月比

【7月の納税等】 ※納期限および口座振替日は7月31日です。

固定資産税：2期

国民健康保険税：1期

後期高齢者医療保険料：1期